



2021年5月10日

株式会社 INPEX
広報・IR ユニット
(電話 03-5572-0233)

新型コロナウイルス感染者の確認について（お知らせ）

株式会社 INPEX（以下、当社）は、5月7日に当社の子会社である帝石削井工業株式会社（以下、帝削）に勤務する社員1名に新型コロナウイルス（COVID-19）の陽性反応が出たことを確認いたしました。

当該社員は岩手県在住で青森県の掘削現場勤務に従事するため居住地にてPCR検査を受けたところ、陽性反応が確認されました。現在は保健所の指導を受けて医療機関にて治療中です。本件を受けて、当社では帝削とともに保健所に協力し、社内外での濃厚接触者や感染経路の確認など必要な対応を進めて参ります。

なお、当社の国内ガス生産及びガス供給と海外の原油・ガス生産操業への影響はなく、安定的に操業を継続しております。

当社は2020年より新型コロナウイルス感染症対策本部を社内に設置し、事業継続計画（BCP ※）体制の下、在宅勤務の積極的な導入や出張の制限等の新型コロナウイルスの感染防止に向けた取り組みを継続してまいりました。引き続き、必要な対策を講じることでお客様、お取引先様、従業員とその家族の安全確保を最優先として感染防止を徹底してまいります。

（※）BCPとは、危機発生時においても重要な事業を停止させないために、重要性または緊急性の高い業務を選定し、当該業務の継続を可能にするための計画です。

以上